
Herr Bornewasser weist darauf hin, dass eine Niederschrift den Inhalt der Sitzung widerspiegeln 
soll und keine nachträglichen Anmerkungen vorgenommen werden sollten. Dies ist seiner 
Meinung nach im letzten Absatz auf Seite 3 in der Niederschrift zur 6. Sitzung des Ausschusses 
für Stadtentwicklung und Umwelt geschehen.  
 
Die Verwaltung erklärt, dass nachträgliche Anmerkungen in der Niederschrift kursiv 
wiedergegeben werden. 
 


